



宮内保育園だより



2024年

食欲の秋！！実りの秋！スポーツの秋！行楽の秋！と色々楽しみが増える時期でもあり、冬を迎える準備の時期でもある11月になりました。

日中は、日差しを受けて暖かいものの、肌寒い日が少しずつ増えてきましたね。衣服の調節をしながら、元気に過ごしていきたいと思ひます



☆年間行事：サツマイモ掘り☆



今年も、10月にサツマイモ掘りを実施しました！！

食育活動を通して、どのように育つのか？！どんな感じで収穫できるのか？などを知り、収穫し食べることで食に対して興味関心が育つよう取り組みました♡保育士と一緒に一生懸命、つるを引っ張り…スポ～ン(*ノwノ)と引っっこ抜く事ができました(^_-)-☆



☆今月の壁面☆



☆今月の予定☆ 身体測定…随時 避難訓練…随時 運動会…11/2(土)

☆主活動：室内&戸外遊び☆

戸外へ散歩に出掛ける日が増えました♪

秋の訪れを楽しみ元気に過ごす子ども達です(≥▽≤)



☆毎月1回：ストレッチ体操教室スタート☆

今月からリハビリ職員の方によるストレッチ体操教室がスタートしました♪ 子ども達の成長を促し、体を動かす楽しさを伝えていきたいと思ひます(^O^)/



☆お知らせ☆

宮内保育園の様子がホームページやInstagramに載っていますよ♪
是非、登録&いいね♡
お待ちしております！！

慈照会
SNS

